

























dijadikan hujjah dan dapat diamankan, bahwa orang yang menyambung rambut akan dilaknat oleh Allah karena mengandung unsur penipuan terhadap manusia.

5. Skripsi karya Lailatul Fitriyah sarjana Tafsir Hadis Universitas Islam Negeri Sunan Ampel tahun 2002 yang berjudul Studi Hadis Tentang Mi`rāj Dalam Musnad Aḥmad bin Ḥanbal (Pertemuan Nabi Muhammad dengan Nabi Isa dan Nabi Ibrahim). Menurut hasil penelitian ini, kualitas hadis tersebut adalah mursal ṣaḥābī, yang menurut mayoritas ulama dapat dijadikan hujjah. Oleh karena itu, hadis tersebut harus dipercaya karena berdasarkan kandungan matannya, hadis tersebut bernilai histororis.
6. Skripsi Moh. Khamim Thohari sarjana Aḥwāl al Shakhṣīyah Universitas Islam Negeri Sunan Ampel yang berjudul Pandangan Imām Aḥmad bin Ḥanbal Tentang Nafkah Istri yang diṭalaq bā'in dan relevansinya dengan pasal 149 ayat B Kompilasi Hukum islam. Berdasarkan hasil penelitian ini, peradilan agama diharapkan mengadakan penyuluhan hukum berkenaan dengan masalah nafkah istri yang diṭalaq bā'in dalam keadaan tidak hamil. Dari penyuluhan, diharapkan adanya suatu kesadaran betapa pentingnya pengetahuan seorang istri tentang hak-haknya selama menjalani masa iddah.
7. Skripsi Fitah Jamaluddin sarjana Tafsir Hadis Universitas Islam Negeri Sunan Ampel tahun 2013 yang berjudul Pezina, Pencuri, dan Kalimat



taubat, tawakkal, rajā', murāqabah, istiqamah, ṣiddīq, shajā`ah, zuhud, ṣadaqah, zikir, doa, istighfār, tilawah al-Qur'an, tahajjud, puasa, dhikr al mawt, menuju alam baqā', serta tangis dan air mata.

3. Jujur; modal kebahagiaan dan keselamatan dunia akhirat karya Sa'id Abdul Halim yang diterbitkan oleh Pustaka Azzam di Jakarta pada tahun 2005. Dalam buku ini dijelaskan bahwa kejujuran dalam segala hal, baik jujur dalam keikhlasan, kesabaran, taubat, zuhud, tawakkal, mengenali diri dan mengenali musuh merupakan kunci keselamatan dan kebahagiaan dunia dan akhirat.
4. Penghimpun Kebahagiaan karya al Naraqī yang diterbitkan oleh Mizan di Bandung pada tahun 1993. Kebahagiaan sejati dapat dicapai atau dipertahankan dengan bersihnya segala daya jiwa. Oleh karena itu, orang yang berusaha mencapai kebahagiaan terakhir dan sempurna harus membebaskan dirinya dari cengkeraman kekuatan-kekuatan dan kecenderungan-kecenderungan hewani, dan melangkah ke wilayah yang lebih tinggi.
5. Tesis yang berjudul Konsep Kebahagiaan (Studi pemikiran al Ghazālī dalam Mizān al `Amal) karya Yusuf Suharto program pasca sarjana UIN Sunan Ampel program studi PAI Akidah Akhlak. Hasil dari penelitian ini adalah kebahagiaan hanya dapat dicapai dengan mengkombinasikan ilmu















